

## En attendant les championnats de France

PAR LAURENCE – 9 JUILLET 2014



L'équipe « AGPM Tours Centre » et Barnabé, la mascotte de l'équipe (de gauche à droite : Ph. Supper, X. Candau de Saily, S. Phoummavongsa, Ph. Scarabin)

En effet, avant même de participer à la dernière étape dite « finale » de la coupe de France de parachutisme qui doit se dérouler très prochainement à Lens les 12, 13 et 14 juillet prochain, cette équipe, aux couleurs d'AGPM, est d'ores et déjà qualifiée aux points pour participer au championnat de France 2014 qui se dérouleront du 31 juillet au 3 août à Vichy.

« Sans avoir brillé malgré la concurrence sérieuse mais également sans faire de grosses fautes durant les étapes de Cahors en mai et de Le Blanc en juin, notre équipe a toutefois pu rester constante dans ses performances. C'est un challenge permanent car je vous rappelle que nous devons faire avec deux compétiteurs parachutistes qui débute la compétition dans cette discipline très exigeante » précise d'emblée le capitaine d'équipe, le lieutenant-colonel S. Phoummavongsa, affecté à la direction des ressources humaines de l'armée de terre.

Xavier de Saily Candau, le meilleur performer de l'équipe ajoute : « A Cahors, nous avons terminé 12ème au classement général malgré des conditions de vent difficiles. C'est quasiment toujours le cas à Cahors ce qui demande beaucoup d'exigence dans le pilotage du parachute. Chaque membre de l'équipe n'a pas le droit à l'erreur et c'est une vigilance de tous les instants. »

Rappelons que pour la discipline de la précision d'atterrissage, après avoir été largué tous en même temps à près de 1200 mètres, il s'agit de venir atterrir chacun son tour sur une pastille de 2 cm de diamètre.

« L'étagement joue un rôle essentiel car il conditionne les atterrissages de chacun et par là-même, il conditionne les performances de l'équipe » indique Xavier Arnoux. « C'est à Le Blanc que nous avons pu éprouver quelques difficultés mais nous avons pu nous en sortir et nous avons encore fini 12ème » ajoute-t-il, serein.

« Débutant la compétition, le capitaine d'équipe m'a confié le parachute qui porte le logo AGPM. C'est une grande marque de confiance et je progresse énormément depuis que je vole avec ; c'est incroyable comme elle pardonne mes erreurs... je réalise que j'ai encore beaucoup à apprendre avant de parvenir au niveau de mes camarades plus expérimentés » expose l'adjutant Philippe Supper avec beaucoup d'humilité.

Avant d'aborder l'étape finale de la coupe de France à Lens, l'équipe est actuellement classée 11e sur 20 équipes participantes.



Moment de détente pour l'équipe « AGPM Tours Centre » à Le Blanc

« Nous sommes à 1 point de l'équipe « Tarbes Bigorre 1 » classée 10e, nous sommes à seulement 4 points de notre grande équipe rivale du 17ème RGP de Montauban et nous sommes à 5 petits points de l'équipe actuellement classée 8e ; ça se joue donc actuellement dans un mouchoir de poche ! » s'exclame le lieutenant Franck Chartrain.

Comme les années précédentes, ils ne veulent pas se contenter de cette actuelle 11e place et à un point seulement du « Top ten » l'équipe AGPM veillera à être performante à Lens, pour l'honneur !

AGPM félicite ses sociétaires pour leur travail d'équipe qui les conduit vers l'excellence !